

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Lottogewinne bald meldepflichtig?

Autor	Beitrag
<p>Stresstest 01.04.2014 08:58</p>	<p>... heute schreiben wir den 1. April, von daher: Sensation!!! Lottogewinne bald meldepflichtig:</p> <p>Wenn es nach der EU geht, müssen Lottospieler ihren Gewinn (ab 2.000 Euro) in Zukunft beim Finanzamt offenlegen – sehr zum Ärger der vier Millionen heimischen Glückssucher, die jede Woche ihre Kreuzerln machen. Offizielle Begründung aus Brüssel: Man will so schärfer gegen Geldwäsche vorgehen.</p> <p>Mit der Anonymität von Lottogewinnen wird es bald vorbei sein, wenn es in Brüssel bei einer Abstimmung zu einer Mehrheit dafür kommt. Schon bei den ersten Gesprächen stand ein Großteil der EU- Parlamentarier dem Entwurf positiv gegenüber. [...]</p> <p>Quelle:</p> <p>http://www.krone.at/Nachrichten/EU_fordert_Lottogewinne_ab_2.000_Euro_offenlegen-Geldwaeschegefahr-Story-398804?utm_source=krone.at&utm_medium=RSS-Feed&utm_campaign=Nachrichten</p> <p>Stresstest - "Großraum Krefeld"</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: